

APADIS, CAMPEÓN DE ESPAÑA DE FÚTBOL SALA 2021

EN LA LIGA FEDDI

El Torneo se ha celebrado en Cartagena (Murcia) del 10 al 14 de noviembre de 2021

En su cuarta participación en el Campeonato de España de Fútbol Sala de la liga FEDDI, APADIS se alza con el triunfo

La práctica del deporte es un elemento vital para el apoyo a las personas con discapacidad intelectual

APADIS ha recibido homenaje y muestras de apoyo a su regreso a San Sebastián de los Reyes con el título de Campeones de España

San Sebastián de los Reyes, 1 de diciembre de 2021..- APADIS, entidad de referencia en apoyar a personas con discapacidad intelectual y a sus familias en San Sebastián de los Reyes y la zona norte de la Comunidad de Madrid, está de enhorabuena. Su equipo de Fútbol Sala se ha proclamado vencedor del Campeonato de España de la Federación Española FEDDI, celebrado del 10 al 14 de noviembre pasado. La competición se disputó en Cartagena - La Manga (Murcia) y enfrentó en su fase final a un total de 6 equipos venidos de todo el país.

Campeones de España, por fin

APADIS participaba por cuarta vez en la competición por el título nacional, con un equipo altamente motivado dirigido por Tomás, su entrenador. El equipo está obteniendo patrocinio de Fisiopilates Valdesalud, en forma de nuevas equipaciones y apoyo de profesionales de la fisioterapia.

El equipo de APADIS se ha proclamado Campeón de España al vencer en la final al equipo Realidad de Toledo (Castilla-La Mancha) en un emocionantísimo partido que terminó en empate a 2 goles, debiendo jugarse la tanda de penalties que finalmente inclinaron la victoria para el equipo de Sanse.

El beneficio de la práctica deportiva

La práctica de actividades deportivas como el Fútbol Sala favorece el bienestar físico, emocional y social, incrementa la autoestima y favorece la interacción social y la adquisición de habilidades. Es por eso que el deporte constituye una actividad de primer orden en la conquista de la inclusión social de las personas con discapacidad, pues mejora su desarrollo físico, social, intelectual y emocional.

Homenajes a los Campeones de España

Son de destacar los diferentes homenajes que el equipo ha recibido por su hazaña a su regreso a San Sebastián de los Reyes, como el del saque de honor en el estadio de Matapiñonera por invitación de la UD Sanse.

Felicidades por el esfuerzo, el trabajo realizado y la deportividad que el equipo ha demostrado. Es de remarcar el buen ambiente que reinó durante todo el campeonato, y la satisfacción de APADIS son #CapacesDeTodo, como indica su eslogan.

